

Question Orientation L3 et Master

Par **GuillaumeParisV**, le **21/07/2019** à **18:14**

Bonjour,

Je viens de valider ma L2 de droit à Descartes avec mention bien. Après des candidatures menées en parallèles deux possibilités s'offrent à moi pour la L3 : poursuivre à Descartes en parcours d'excellence ou rejoindre Assas.

J'ai beaucoup apprécié ma L2 à Descartes notamment en raison de la taille humaine de cette maison et de l'accessibilité des professeurs. Cependant j'ai toujours eu pour ambition d'intégrer Assas et être au niveau dans cette faculté représente pour moi un défi extrêmement motivant.

Sachant que mon objectif est avant tout d'avoir le meilleur dossier possible pour candidater aux Masters d'Assas, quel serait selon vous le choix le plus judicieux à faire entre : rester à Descartes où je suis très à l'aise pour profiter du parcours d'excellence, y obtenir les meilleurs notes possible et ensuite candidater à Assas pour un Master, ou rejoindre directement Assas en L3 ?

Merci d'avance,

Guillaume Gaudiot

Par **Isidore Beautrelet**, le **22/07/2019** à **07:47**

Bonjour

Si vous voulez faire votre Master à Assas alors mieux est d'intégrer Assas dès la L3.